

# JURNALIS

## Bhabinkamtibmas Desa Loji Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Sambang Desa, Sampaikan Pesan Kamtibmas di Kp. Bojong Kopo

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Jul 4, 2024 - 13:47



*Bhabinkamtibmas Desa Loji Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Sambang Desa, Sampaikan Pesan Kamtibmas di Kp. Bojong Kopo*

**Sukabumi, 4 Juli 2024** - Kamis (04/07/2024) siang ini, Bhabinkamtibmas Desa Loji dari Polsek Simpenan, Bripka Ari Januar, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sambang desa di Kampung Bojong Kopo, Desa Loji, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Ari Januar mengadakan dialog dengan warga setempat untuk berbagi informasi dan mendengarkan saran serta masukan dari masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

1. **Kontak Layanan Pengaduan:** Bripka Ari Januar membagikan nomor kontak hotline dan WhatsApp layanan informasi serta pengaduan Kepolisian Resor dan Sektor, termasuk kontak Bhabinkamtibmas.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Masyarakat dihimbau untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Loji, khususnya dengan mengaktifkan kembali Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Waspada Curanmor dan Kriminalitas:** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor dan kriminalitas lainnya. Dihimbau agar memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak remaja mereka sudah berada di rumah sebelum jam 22.00 WIB, guna menghindari mereka menjadi korban kriminalitas jalanan seperti tawuran dan kejahatan lainnya.
5. **Sinergitas dengan Bhabinkamtibmas:** Bripka Ari Januar mengajak warga untuk saling bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan Desa Loji.

Kegiatan DDS dan sambang desa ini disambut baik oleh warga Kp. Bojong Kopo, Desa Loji. Partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sangat diharapkan untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi semua warga.